



令和3年

2月号

広栄自治会便り

自助、互助、共助、公助で安心・安全・楽しい地域。自治会に加入しましょう。

1、みどり会定例会

3月1日月曜日午後2時からみどり会の定例会を開きます。

2、自治会費の集金

3月1日月曜日午後1時から3時まで公民館で自治会費と緑の羽根の集金をします。
合計1,200円です。宜しくお願ひします。

3、愛好会の活動

武漢肺炎コロナウイルスの感染拡大防止の為、県は緊急事態宣言を発令中です。
2月28日まで、公民館を閉鎖し活動を自粛します。



4、笑点「18才と81才の違い」

1笑1若、1怒1老

- ・偏差値が気になるのが18才、血糖値が気になるのが81才
- ・受験戦争を戦っているのが18才、アメリカと戦ったのが81才
- ・ドキドキが止まらないのが18才、動悸が止まらないのが81才
- ・恋で胸を詰まらせるのが18才、餅で喉を詰まらせるのが81才

5、渡久山自治会長代行の動き

- ① 浦添市の事務連絡会議に出席。
- ② 浦添市の広報を400世帯に配布。
- ③ 広栄自治会三役会に出席。
- ④ みどり会の定例会に出席

6、公共防犯灯の管理

公共の街灯(防犯灯)は自治会が管理し、設置工事費、修繕費、電気料金等を負担しています。不具合が有りましたら、自治会役員へお知らせください。

裏へ続く

7、自治会員の声

7班の棚原宏です。20年位前の話になりますが、玉那霸さんが「一班の喜瀬ノブさんが琉球古典音楽や民謡の三線を教えますから一緒にやりませんか」とのチラシを配っていました。音楽については全くの無知でしたが、家に三線が有ったので行くことにしました。

稽古を続けていると時も経ち、一昨年位前から玉那霸さんの呼び掛けにより10人位の人数で三線サークルを結成し、毎週月曜日と金曜日に稽古を行っています。

「継続は力なり」の言葉が有りますが、お陰様でメンバーの玉那霸和枝、田山文子、私棚原がこの度、琉球古典音楽野村流の師範試験にも合格出来ました。

公民館を使用させて頂きました事に対し自治会長始め自治会員の皆様に感謝申し上げます。今後も三線愛好会でサークル活動を続けていきます。多くの方々の参加をお待ちしております。



*自治会会长連絡先・098-877-0992(渡久山)
お気軽にご相談ください。

広栄地区担当の民生委員児童委員は現在空席です。

広栄自治会便り編集長 玉那霸 康晴

090-1943-8789